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В головном офисе ОАО «ГСК «Югория» в Ханты-Мансийске прошло плановое заседание
совета директоров под председательством Татьяны Мирошник, заместителя директора
Департамента по управлению государственным имуществом ХМАО-Югры.

  

На заседании подведены итоги финансово-хозяйственной деятельности Общества за
первое полугодие 2015 года, рассмотрены отчет и бухгалтерская (финансовая)
отчетность за данный период.

  

Кроме того, в ходе заседания были приняты отчет Службы внутреннего аудита ГСК
«Югория» за II квартал 2015 года и отчет генерального директора компании об
исполнении поручений совета директоров.

  

В целом совет директоров дал положительную оценку работы компании в отчетный
период, отметив значительный объем системно важных изменений и позитивных
результатов, которых добилась компания.

  

«Наша задача в 2015 году остается неизменной – снизить убыточность и повысить
операционную рентабельность, – подчеркнул генеральный директор ГСК «Югория»
Алексей Охлопков. – По мнению совета, на сегодняшний день основным источником
повышения рентабельности компании является рост продаж».

  

В заседании приняли участие два независимых директора – Дмитрий Борисов,
управляющий директор Департамента корпоративного финансирования Газпромбанка,
и Александр Ситников, управляющий партнер юридической фирмы Vegas Lex, которые
вошли в состав совета директоров «Югории» в 2013 году в целях внедрения лучших
корпоративных практик.
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Информация предоставлена компанией

  

Источник: Википедия страхования , 13.10.15
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